

Gratitud

Fernando Neyra

Formas de citación recomendadas

1 | Por referencia a esta publicación electrónica*

NEYRA, FERNANDO (2011 [1951]). “Gratitud”. *Alborada. Boletín del Centro Gallego de Barcelona*: 1951, 10. Reedición en *poesiagalega.org. Archivo de poéticas contemporáneas na cultura*.
<<http://www.poesiagalega.org/arquivo/ficha/f/741>>.

2 | Por referencia á publicación orixinal

NEYRA, FERNANDO (1951). “Gratitud”. *Alborada. Boletín del Centro Gallego de Barcelona*: 1951, 10.

* Edición dispoñíbel desde o 11 de maio de 2011 a partir dalgunha das tres vías seguintes: 1) arquivo facilitado polo autor/a ou editor/a, 2) documento existente en repositorios institucionais de acceso público, 3) copia dixitalizada polo equipo de *poesiagalega.org* coas autorizacións pertinentes cando así o demanda a lexislación sobre dereitos de autor. En relación coa primeira alternativa, podería haber diferenzas, xurdidas xa durante o proceso de edición orixinal, entre este texto en pdf e o realmente publicado no seu día. O GAAP e o equipo do proxecto agradecen a colaboración de autores e editores.

HOMENAJE AL POETA



El Ilmo. Sr. D. Joaquín M.º de Nadal rodeado de los familiares del poeta Labarta, haciendo el ofrecimiento de la lápida conmemorativa

GRATITUD

10 DE JUNIO DE 1951

Esta fecha hallará siempre, en el corazón de los gallegos, un eco de cariño y de recuerdo para la muy hidalga Villa de Gracia. Esta magnífica "fiesta del espíritu", en la cual nos congregamos en amante fraternidad gracienses y gallegos, para dedicar un sentido homenaje a nuestro entrañable poeta ENRIQUE LABARTA POSE, el más genuino representante de nuestro sano y risueño humorismo, puso muy alto el sentido artístico de los gracienses.

Gracias a ella, podemos hoy alzar nuestra voz y traer a nuestra ALBORADA, las palabras que en otra ocasión pronunciare nuestro ilustre coterráneo Alejandro Pérez Lugin: ¡Gracias a Dios que alguien se acuerda del poeta imperdonablemente obscurecido, figura entonces principal de la mentalidad gallega y de la grey juvenil santiaguesa!

El Quevedo gallego; el heredero de aquellos poetas provenzales tan familiares para catalanes y gallegos, por haber ayudado a nuestros orígenes literarios; el que nació poeta y fué poeta siempre en todas sus actividades, hasta en la hora de su muerte, en aquel trágico siniestro ferroviario de Las Planas, ha sido arrancado del pseudo-olvido en que aparecía sumido.

¡Gratitud galaica para la digna "Comisión del Centenario de Gracia"!

¡Hiervan de gozo nuestros corazones!, como lo hicieron aquella mañana, bajo el cielo radiante de Cataluña en la Plaza Mayor graciense, cuando nuestra atlántica "muiñeira", tan campesina, la inundó con su fuerte olor a manzanas y viñedos y se abrazaron fraternalmente nuestra "Negra sombra", interpretada magistralmente por el ORFEO GRACIENC, y la "Sardana de es Monges", cantada con hondo sentimiento por nuestra Masa Coral "Lonxe d'a Terra".

¡Fiesta de hermandad galaico-catalana! ¿Por ventura no son hermanas dos rosas nacidas en un mismo tallo?

Si la geografía nos separa, nos une a catalanes y gallegos un fuerte sentimiento: nuestro común cariño al suelo natal; ese amor al pedazo de tierra y de cielo, donde por vez primera nos dieron en la cara el Sol y la Luna y que es el principio del noble amor a la Patria.

Para perpetuar este sentimiento fraternal, ahí estará para siempre, en la casa que viviere Labarta, de la calle Rubí, esa lápida conmemoradora que será un eterno mensaje de amor de los catalanes para nuestra verde y ensoñadora Galicia.

Fernando Neyra